

開智



心ゆたかで かしく たくましい子

発行者 小山市立萱橋小学校長 大石 成美

新年にあたり、謹んでご挨拶申し上げます

新しい年、令和7年がはじまりました。今年1年が皆様にとって、輝かしい年になることをご祈念申し上げます。

さて、今年の干支は「乙巳(きのとみ)」です。「乙」は困難が降りかかってもしなやかに伸びる草木を表し、「巳」は



蛇が脱皮することで成長するとされ、生命力の強さや「不老長寿」の象徴とされています。この2つの意味から「乙巳」は「努力を重ね、物事を安定させていく」年といわれています。創立150周年を終え、次のステージを迎える本校にとって、大きく飛躍する年になることを期待したいと思います。

今年もよろしくお願いいたします。



持久走練習開始 11月13日

12月12日の持久走記録会に向けて、萱小タイム(業間)に持久走の練習が始まりました。

1・2・3年生は校庭内回り、4・5・6年生は校庭外周り、安全面に配慮して走る場所を分けて練習します。



自分の掲げた目標に向かって、一生懸命に取り組んでいます。持久走記録会に向けて「目標をもって最後まで諦めずに取り組む力」や「仲間と励まし合い、ともに頑張る力」を育てていきます。

保健安全集会 11月13日

ロング昼休みに『シンデレラ～歯みがきで王子のハートをゲットしよう!～』をテーマに保健体育委員会が劇を行いました。歯をみがくことの大切さについて楽しく学んでもらうことがねらいです。



また、11月下旬から歯科指導(染め出し歯磨きチェック)も行いました。本校では、6月の歯の衛生週間だけでなく、むし歯・歯肉炎のないピカピカの歯を全員で目指しています。

にこにこまつり 11月12～18日

1・2年生が「150年目もにこにこまつり!」を開催しました。11月12日(火)から18日(月)まで、昼休みに各学年を招待しのおまつりです。

生活科で1・2年生は、この日のために計画を立て、祭りの屋台を模して様々なゲームを考えました。協力することの楽しさ、頑張ってやってみることの大切さ、人を楽しませることの



喜びなど、様々な体験から社会で生きていくための資質能力を育てていくことがねらいです。2年生が昨年のことを思い出しながらい年生をリードしました。



きっと、今の1年生も、来年は2年生になり「人を楽しませるためには」ということを一緒に考えながら、新たなおまつりを開催してくれるでしょう。

就学時健康診断 11月19日

4月から本校に入学予定の5・6歳児を対象に就学時健康診断が行われました。

就学時健康診断は、就学予定者の発育や健康状態について調べ、心身の状態に応じた適切な就学を図るために行っています。



検査項目は、「眼科」「内科」「歯科」「視力」「聴力」「ことば」「発達」の7項目です。

5年宿泊学習

11月20～22日



5年生が「自然に親しみ、豊かな心を育てる」「集団生活をとおして責任・協力・規律の大切さを知り、思いやりの心をもつ」「自ら考え、判断し、行動する態度を身に付ける」ことを目的に、とちぎ海浜自然の家に行ってきました。

初日は、鹿島サッカースタジアムでバックヤードツアーに参加したり、鹿島製鉄所を見学したりしてから、自然の家に入所しました。悪天候のため楽しみにしていたナイトハイクはできませんでしたが、野外調理・砂浜



活動・ジェルキャンドルづくり海浜ウォークラリー等、自然の家ならではの活動を行う事ができました。

3日間の宿泊学習をとおして、子どもたちは、自分たちで考え、話し合い、協力して行動すること、自分たちで決めたことは進んで実行することを学び、成長して帰ってきました。

避難訓練

11月29日

地震後、理科室から火事が発生したという想定で、避難訓練を行いました。5月の給食室からの火



事とは違うルートで避難しました。今回も短時間で避難・確認をすることができました。

「お・か・し・も・ち」も確認し、「地震や火事は、いつ、どこで起きるかわかりません。真剣に取り組もう」という話をしました。

エキスパートティーチャー

12月2日

小山市では、市内小学校・義務教育学校を対象に「体力向上エキスパートティーチャー派遣事業」を実施しています。この事業は、「走る」「跳ぶ」



「投げる」といった基礎的運動能力の課題に応じた体力向上の取組や運動が苦手な児童に対する指導の充実を図ることを目的に行っています。



(株)エイジェックススポーツマネジメントのスタッフの皆さんに、「走る」「投げる」「打つ」などの基本動作について教えていただきました。

子どもたちは、スタッフから言葉をかけてもらいながら、楽しく活動することができました。

授業の最後には、みんな満足そうな表情で元気にあいさつをしていました。エイジェックの皆さん、お忙しい中、ありがとうございました。

4年宿泊学習

12月5～6日

4年生が1泊2日の日程で、今年度オープンしたみかも自然の家に行ってきました。

1日目の午前中は「体験活動センターわたらせ」で、渡良瀬遊水地ウォークラリーを体験しました。「みかも自然の家」には、みかも山公園でお弁当を食べてから、入所しました。



館内ウォークラリー・大谷石絵付け・夕食・キャンプファイヤー・入浴と自然の家ならではの活動を次々



行いました。夜のキャンプファイヤーでは、营火を囲み、ゲームやダンスで盛り上がりしました。

2日目は、杉板焼きに挑戦しました。手や顔を真っ黒にしなが、集中して最後までがんばりました。世界に1つだけの作品ができあがりました。

4年生にとって初めての宿泊学習は、楽しく有意義な2日間となりました。



今年もよろしく
お願ひします